

介護老人保健施設しおさい 與後智明

- 功 績** 普段の業務フォローに続き、今回3度目のクラスターの際に、現場スタッフだけでは対応しきれない方たちの見守りや、食事介助に介入。また透析を受けている方が陽性者になった際には、率先し病院への送迎を全て行い現場スタッフが感染対策に集中出来るよう、自らが食事介助フォロー-に入ることで、現場スタッフの負担軽減とご利用者に対する愛情を持った親身な対応が実践できている功績。
- 推 薦 者** 長嶋とも美
- 推 薦 理 由** 與後は今までも幾度となく業務フォローして貰っておりますが、直近のクラスターでは現場の人たちの負担をこれ以上増やさないためにと送迎や食介、見守りと率先して行いました、ご利用者・ご家族ファーストより寄り添った親身な対応が実践できる模範的職員です。ワンチームを陰で支えている縁の下の力持ちとして今回、理事長賞候補に推薦させていただきます。

内 容

與後は医療連携室の主任として、しおさいになくてはならない存在です。今までも幾度となく、業務フォローをして貰って来たか数えきれません。直近では、3度目のクラスターの際に、認知症周辺症状が強く、見守りを要する方がいらした際には、朝早くから出勤し、その方たちの見守りや食事介助に介入してくれました。また当施設ご利用者で週3回透析に通われている方が陽性になった際には、訓練では行っていたものの、実際にPPE着脱をする機会はなかなかありませんでしたが、感染のリスクもある中、現場の人たちの負担をこれ以上増やさないためにと、自らPPEフル装備で西伊豆健育会病院への送迎を行ってくれました。

有事の際の私たちがどれだけ救われたか計り知れません。クラスターから4ヶ月経過した現在ですが、地域での感染拡大が止まらない中、感染リスクの高い方の受け入れをする際に、居室隔離の方が増えると食事介助がまわらなくなるため、現場スタッフの負担軽減となるように、食事介助フォローをしてれています。與後が何より素晴らしいのは、いつもご利用者・ご家族ファーストであり、ご利用者に対応する姿はとて優しく、丁寧に傾聴しています。

当たり前の様ですが、クラスター中など、心身ともにゆとりのなくなってしまうがちな現場職員と違い、有事でも同じ対応が来ています。独居でご自分では外出できない方がショートステイをご利用される際には、桜を見ながら施設送迎をしたり、お看取り期の方が、ご自宅を見たいと言った際には、私の相談を快諾してくれて自分の仕事を後回しにしても「今日行こう」と計画を立て同行してくれました。ご本人もご家族も大変喜んで下さいました。誰にでも寄り添った対応をする與後は、通所・入所・ショートステイの垣根もなく、どのご利用者からも「與後さん、與後さん」と信頼されています。ご家族からは、「與後さんにお世話になって」や「與後さんのおかげで」といった感謝のお言葉をいただくことも多々あります。

健育会グループの「愛情をもって親身な対応を心がけます」というスローガンが、もともと自然に出来、ご利用者に寄り添う姿は全職員の模範であり、またどんな時でもしおさいワンチームを陰で支えている縁の下の力持ちであるこの功績は、理事長賞に値すると考え、推薦させていただきます。